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新治地区住民意見交換会 提出意見集計[5/11,15開催分] 

    

〇提出意見 ４７件 ※原則として原文のまま掲載 

    

     

記入者 意見 

30歳代 新治 保護者として先行きが不安でしょうがない。 

60歳以上 新治 
跡地利用の流れの中で、市役所内で需要の調査を行うとなっているが、調

査の方法について不明である。本納中校舎の耐震及び耐久年数の問題 

30歳代 新治 

今回意見を言っていた方々と同じように感じます。教育委員会の方々は、

ある程度もう決まっている内容について地元の方の意見を聞いて歩み寄

る、変更するという意思は全く感じられませんでした。もう少し地元の

方々の意見に対して丁寧にもう少し地元の方々の意見を大切にしていくと

いう姿勢を見せるべきだと思います。そこが変わらない限り、反対意見の

方々の気持ちは変わらないと思います。コロナ禍の中でなかなか難しいと

は思いますが、もう少し話し合いの場を機会をもつべきだと思います。少

人数は少人数の良さがあると思うので、今の状態で良いと思います。急い

で統合する必要性があまり伝わりません。 

60歳以上 新治 

新治地区では意見交換会、説明会を 3～4回目の開催と思いますが、地元民

からずっと出ている統合反対の意見が考慮されず、その辺の説明も無く、

いつのまにか統合が決定していたことは、非常に残念です。統合が決定事

項であり、すでにどうにもならないのでしょう。統合される場所はとても

心配です。子供達のことをよく考えて、子供ファーストで決定したとは思

えません。統合するなら、場所を変えてください。茂原市教育委員会の方

針には失望しております。            

30歳代 新治 

できるだけはやく統合を進めてください。ただし、二宮、緑ケ丘小のよう

に新生小学校として校名募集、新校歌などを検討する運用を開始してくだ

さい。今のままでは、ただの吸収合併です。新治小の特色が消えることは

避けて欲しい！また、本納中の校舎よりも豊岡小の校舎を利用した方が地

域的にも納得すると感じる。小中一貫校のメリットをあまり見い出せな

い。乗り入れ授業は現状でも可能。中学校だけの教員免許を持つ教員もい

るが、どのように人員配置するつもりか？小中一貫校を薦めるための説明

が足りないと思う。         

40歳代 新治 

もし本当に令和 5年に統合するのであれば、新治小が本納小に行くのでは

なく、きちんと小学校名も新たにして統合としてもらいたい。人数が少な

いから本納小に入れてしまえ感では、さすがに悲しい。中学校の所にグリ

ーンベルトは良いが、車がすれ違えなくなる。橘樹神社とセブンイレブン

の所から郵便局の方まで時間帯 7－9まで一方通行にしないと危険な道にな

るので、いずれは新校舎を建てるので、早めに対応してほしい。 

60歳以上 新治 

新治小統合後の跡地利用について、もっと具体的な説明をお願いしたい。

新治地区住民に積極的に資するように、統合した場合、大沢から新治小ま

で 2㎞、本納中までは 5㎞になり、2．5倍の距離になってしまい、児童の

負担が非常に大です。具体的な対応策をお願いしたい。 

【資料（新治）】 
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  新治 小中一貫校にするメリットがわからない。 

60歳以上 新治 
市民不在！ もっと話し合いをすべきである。茂原市に住んで恥ずかし

い！ 

60歳以上 新治 
バス通学にした時の運行経費はどれくらいか。既存の校舎を存続させた場

合との費用対効果はどうか？ 

60歳以上 新治 本納中学校敷地内での統合は、絶対反対です。 

60歳以上 新治 
小規模校が統廃合されることはやむを得ないが、新治ニュータウンでの児

童生徒数が多いと思うので、新治小学校の統合 変更前の令和 7年 小規模

校のメリット賛成です。 

60歳以上 新治 

再編となる時期が分からないうちに、7年、4年、5年と変化する？やはり

本納小より新治への方向が良かったのでは？ＰＴＡ会長、印かんの件はど

うしてもあやしいのでは？ 校長先生（教育委員会？）がだました？市長が

箱物の建設をなぜか急いでるようですね？ ※ムリして議会を通した 

60歳以上 新治 子供達の為にも早く皆いっしょに通えるようになってほしいですね。 

60歳以上 新治 
建設中の小学校は建設してはいけない場所に建設しています。子供たちの

安全が一番です。 

60歳以上 新治 
新小学校の場所は新しい場所を検討しなかったのか（本納中は水害、本納

小は土砂崩れ）本納中の廻りの道路がせまい。歩道なし、路側帯狭い、通

学に危険ではないか。 

60歳以上 新治 
当初、新治小を本納小に統合するのにキケンと知っていたのに実施しよう

とした。全く行政に信頼がおけない。子供をキケンにさらすのになんてこ

とだ！ 

60歳以上 新治 

毎回答弁がいつも同じような言葉の繰り返し。話にならない。本納中に移

動して運動場、その他が小学生が入ったら、部活動はどうするつもり、ま

た側川に学生が落ちる（川に蓋をしろ）。ガス爆発、電車の騒音、大水で

ケガをする。通学が大変では？セブンイレブンの側、通学バス、ニュータ

ウンの人口増加、豊岡小、本納小、新治小が一同には入れるか、はじめの

説明と現在の話はまったく違う。おかしい！！ 

  本納 
何度か説明会に出たが、地元の意見が聞いてもらえず、なんか決まったこ

とを説明しているだけで、もっと地元の意見を反映してください。 

30歳代 新治 

度重なる計画変更で、子ども達や保護者を振り回すのはもうやめていただ

きたい。早期の統合をお願いします。ずっと昔に子育てを終えた世代の

方々の意見より、現在進行で子育てをしている世代の意見を尊重してほし

い。ＰＴＡの仕事も 1家庭で何役も兼務しなければならず、大変です。統

合に反対されている方で、学校支援ボランティア等に毎年登録してお手伝

いしてくださっている方は何割いらっしゃいますか？この段階になってま

で限られた説明会の時間を長々と続く反対意見で空費するよりも、統合に

向けてどう変わるのか等、前向きで具体的な話を聞かせていただきたいで

す。 



 

3/5 

60歳以上 新治 
小学校は本納中の敷地内に統合移転とあるが、これで小学生の教育は良い

のか（運動場、体育館等の教育施設が不備） （例）長南町の小中一貫教

育はすばらしいです。教育環境すべて良いです。 

60歳以上 新治 
本納小・中の水泳授業が 6／3～7／16の間に 12日間民間プールの茂原スポ

ーツクラブで授業を行うと聞いた。これか今回だけか、今後も続くのか。

運動場、プール等以後作る計画はあるのか？ 

60歳以上   

学校再編審議会のあり方がおかしい。小規模特認校を認めること。本納中

敷地内の移転は、騒音問題、ガスの問題など、その他いろいろな問題が多

すぎる。絶対反対です。市に提出された要望書偽造問題はあまりにもおそ

まつすぎる。 

60歳代 その他 子どもたちのことを考えて、それをいちばんに進めてほしい。 

60歳以上   

小学生が問題なく通学できるために、スクールバスの運行内容について、

くわしく教えていただきたい。⇒決まった内容を随時、茂原市ホームペー

ジに載せていただきたい。グラウンドが中学生と共有のようですが、小学

生の遊び場が確保されているか（鉄棒、スベリ台、ジャングルジム等） 

60歳以上 新治 
令和 7年頃まで時間をかけて統合問題を検討すると発表されました。新治

の皆さんは令和 7年まで住宅開発の状況を見るとの理解でおります。 

60歳以上 新治 
スクールバスの件をよろしくお願いします。子供たちの安全を第一に考え

てほしいと思います。 

50歳代 新治 

学校の校庭が狭すぎるので、もっと広い面積を確保するべき（今の 2倍く

らい）。低い場所に学校があるので、雨が大量に降っても水位が上がらな

いように対策をすべきである。自然排気がもしできなくなった場合でも、

ガス濃度が上昇したことを検知できるように、ガス検知器は付けないとい

けない。安全原則は 2重にかけるべきである（停電時の対策もしてくださ

い。ＵＰＳの設置等）。メタンガスは無臭でも酸素がなければ酸欠でたお

れてしまう。 

60歳以上 新治 小中学生の保護者の意見を尊重して決めてください。 

40歳代 新治 

今後、新治小に入学予定の子どもを持つ親です。学校再編について、計画

を進めて合併することについては賛成です。地元自治会が保護者と情報共

有しながら話を進めていただきたいです。合併しないと子供達にとってデ

メリットが多いと思います。  

40歳代 新治 

本納小が 9月に本納中に入ると思います。本納中の生徒（保護者）は、小

学生を受け入れる体制ができているとは思えません。周辺歩道の工事や運

動場（グラウンド）の一部工事、8月末に完成するのか、そういった話（手

紙）を早く出してほしいです。地域説明会の内容をホームページで閲覧で

きるようにしてください。 

60歳以上 新治 
子供達にとっての最良が中心です。データからみて、早急な統合が必要。

自治会が前面でなく、バックアップであるべき。 

60歳以上   住民意見交換会 返事があいまい。 
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60歳以上 新治 

柴名の〇〇です。通常接見及びお話ができない特別職の内田教育長に意見

を述べさせていただきます。私は今回の新治小と本納小の統合については

全面的に反対です。そして新治小存続の為小規模特認校の申請を切望いた

します。 そもそも現在の学校再編審議会は何ら地元の意見を十分に把握

せず、それに基づく審議が行われていない状況です。教育委員会の目的意

向に従って審議を進めているだけです。議事録を一読すれば明白です。議

長の運行に大いに問題があります。聴くところによると、議長は学校の校

長上がりだそうですね？これでは地元の意見を十分に審議できる訳があり

ません。教育委員会の傀儡に過ぎません。要求致します。現在の審議会は

解散して、どの色にも染まっていない会長であらゆる角度から洞察して、

地元の意見を十分に考慮して教育委員会に答申できる公平な人材を選出し

てください。もしこの答申が無視された場合は地元の再編反対の書名活動

に入ります。（もちろん教育長の解任も視野に入れます） 限られた時間

ですので今回は以上と致します。前向きにご検討くださいますように宜し

くです。返事が必要です。〈可能な限り〉 

60歳以上 新治 

①市の学校再編の進め方に大きな問題あり。②地元の意見を無視するよう

な事は納得いかない。③文科省への合併「確約書」については違法性あ

り。④メタンガスは自然排気では難しいと考える。⑤慢性毒性のエビデン

スを明示すること。 

60歳以上 新治 小中一貫校よりも環境を重視してください。 

60歳以上 新治 
1．地元の理解が得られるよう丁寧に進めてほしい。2．跡地利用は、地元

の意見を聞きながら地域の拠点となるよう検討されたい。3．バス通学の件

は親御さんの意見をよく聞いて 

60歳以上 新治 
子どもたちに安全な教育環境をお願いします。もし、水・ガスによる災害

が発生した場合、市はどう対処しますか。 

30歳代 新治 
統合で良くなる事ばかり話していて、統合は成功すると思い込ませて、教

育委員会は、統合に失敗したら責任を取るのですか？統合について真剣に

考えているのですか？毎回納得した答弁をしないですね。 

60歳以上 新治 

教育委員会への不信感が強い。本納小へ新治小を統合するとの方針があ

り、極めて危険であることを承知の上、新治小の生徒を行かせるようとし

た。何も考えていない。年度の計画に合うよう、行動しているだけ。スタ

ートからしておかしい。最初からやり直し！ 

60歳以上 新治 
再編は基本的に賛成ですが、本納中の校舎も築年数が 60年近くになり、建

替えが考えられる。その時は、安全な場所を選定していただきたい。 

50歳代 新治 新治小に本納小の生徒を入れてはどうか？ 

60歳以上 新治 決定したなら、スピードをもって進めてください。 

30歳代 新治 

早急に統廃合は進めてください。ただ地域に対しても保護者に対しても説

明が少ないと思う。正直に言って茂原市の進め方は下手です。言った／言

わない を避けるためにはきちんと文書で提出して、理解を得るべき。また

地域が求めている理由を聞き出しても良い。あとは、やはり中学校内の校

舎及び運動場は狭い。後で学校再編審議会を立ち上げて話し合うではな

く、先に委員を立ち上げて地域やＰＴＡに納得できる形や運営を話し合い

始めた方が良いと感じる。 
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40歳代 新治 

何をどう考えても新治小学校を使用し続けた方が子供達にとって一番安全

です。新治小が狭いのならば豊岡小がベストだと思います。本納中学校の

周り、歩道というしっかりした歩道を確保できるのですか？小学生が歩く

には危険すぎます。また、雨の日は送迎の車で大渋滞で、さらに危険で

す。校舎の事だけでなく、周辺の事もちゃんと考えた結果の新校舎建設と

は思えません。校舎内に浸水がないからといって、普段の登校時に危険を

ともなっては、子供を通わせたいと思えません。グリーンベルトだけで

は、車道と歩道を分けるのは難しいと思います。車がすれ違うのもやっと

の幅で、歩行者の安全を守れるとは思えません。今までの意見交換会で、

中学校敷地内での小学校は反対です！と意見しているのに、その意見が資

料に掲載されていないのはなぜですか？小学生が伸び伸び小学校生活を送

る為には、新治小がダメなら豊岡小を使用して、新治・本納・豊岡の 3校

の統合を希望します！！ 

60歳以上 五郷 

新治の子供達も茂原市の次世代の大切な担い手であります。当たり前の教

育を当たり前に受けられるように、環境整備をお願いします。市内どこに

住んでいても、市内の子供達は全て茂原市の宝です。友達は喜びを倍と

し、悲しみを半減してくれます。友達は財産です。子供達が未来に大きく

はばたけるように環境作りを早くお願いします。学校再編審議会に対する

意見が出ましたが、新治小の再編が思うようにならないからと、自然体の

バランスを見ながら進めていただいている。子供達の為の審議会となって

います。まったく問題なし。役員全員が継続をお願いします。出過ぎた発

言がありましたので。 

60歳以上 新治 

失礼な会議、何の会議なのか？あら探し、何やってるんだ 反対のための反

対の会議父兄の 80％賛成なのでそれを尊重して 1年でも早く統合してほし

いです。今日の会議、子供のいる母親の切実な勇気ある発言 代表しての

発言です。これが新治地区の本当の意見と思って学校再編審議会で統合を

早く進めてください。また、きちっとやってくれてる審議会の人たちに申

し訳ない発言のあった事をお詫び申し上げると同時に地域として恥ずかし

い会議であったことを深く反省します。ご苦労様でした。 

 


